

7/26
(水)

色彩あざやかに 花と緑の環境美化コンクール

茨城町花と緑の環境美化コンクール審査が行われました。今年度は町内の地域や学校など10団体が参加し、審査の結果、野曽後谷区の花壇が最優秀賞に輝きました。

同コンクールは、豊かな地域づくりを目指し、花いっぱい運動が地域や団体に根差した運動となるよう推進することを目的に実施しています。



野曽後谷区

【最優秀賞】

花が咲いた時のバランス、種類や色合いを考えられた花壇が、県道沿い総延長 410mにわたって続いており、見る人を楽しませています。



上雨ヶ谷女性会

【優秀賞】

長方形の花壇を生かし、直線状に構成された花々は、季節感を出す配色となるよう工夫されています。



金沢区民の会

【優秀賞】

育苗方法を工夫し色鮮やかに咲いたマリーゴールドとサルビアがバランスよく配置され、見応えのある花壇となっています。



明光台地フラワー会

【優良賞】

公民館前の花壇を色彩豊かな花々で彩っており、地域の方々の目を引くデザインとなっています。



明光中学校

【優良賞】

各学級のプランターが高さと色合いを考えて配置されており、立体感を生み出しています。



青葉中学校

【優良賞】

三角形の花壇に、4色の花が見栄え良くデザインされた花壇となっています。

